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L’amicizia è un regalo della vita e un dono di Dio. Attraverso gli amici, il Signore ci purifica e ci fa 
maturare. Allo stesso tempo, gli amici fedeli, che sono al nostro fianco nei momenti difficili, sono un 
riflesso dell’affetto del Signore, della sua consolazione e della sua presenza amorevole. Avere amici 
ci insegna ad aprirci, a capire, a prenderci cura degli altri, a uscire dalla nostra comodità e 
dall’isolamento, a condividere la vita. Ecco perché «per un amico fedele non c’è prezzo» (Sir 6,15). 
L’amicizia non è una relazione fugace e passeggera, ma stabile, salda, fedele, che matura col 
passare del tempo. È un rapporto di affetto che ci fa sentire uniti, e nello stesso tempo è un amore 
generoso che ci porta a cercare il bene dell’amico. Anche se gli amici possono essere molto diversi 
tra loro, ci sono sempre alcune cose in comune che li portano a sentirsi vicini, c’è un’intimità che si 
condivide con sincerità e fiducia. 

(Papa Francesco, C.V. 151-152) 

EZIO ACETI  
psicologo e psicoterapeuta 
 

 

AMICIZIA REALE 
NON VIRTUALE  

 


